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Bonjour,

 
Je tiens par ce courriel à exprimer, en temps qu'habitant de Saint-Aubin-de-Luigné et citoyen de cette 
époque, mon opinion défavorable au projet de réouverture pour exploitation de la carrière de l'Orchere.
Car aujourd'hui où nous parlons de volonté de respecter notre environnement,et favoriser des proets 
allant dans ce sens, comment pouvons nous accepter un projet qui ne fera que favoriser la fuite en avant 
vers "toujours plus de rendement aux polluants" Ces polluants, dans un tel projet sont déclinables à 
plusiuers niveaux, puisqu'il impliquerait une pollution directement environnemental par sa situation 
géographie sur les communes alentours, mais également sur les nappes phréatiques en profondeur, les 
engins et transports de matières, favoriser des agricultures à base d'intrants, etc..
Nous souhaitons que cette carrière soit laissée tranquille, et n'alimente pas encore et encore cette idée 
de croissance exponentielle sans limite au détriment de nos ressources naturelles!

 
Aidez-nous à raison garder s'il vous plaît, un peu de sagesse dans ce monde ultra-capitaliste serait 
bienvenue...

 
Merci de votre intérêt,

 


